

Bundesbeschluss, welcher später veröffentlicht wird

Die Bundesversammlung hat in der Wintersession folgenden Bundesbeschluss erlassen:

- Bundesbeschluss vom 14. Dezember 2015 über die Finanzierung des Beitritts der Schweiz zur Asiatischen Infrastruktur-Investitionsbank (BBl 2015 7331).

Dieser Beschluss wird zusammen mit dem entsprechenden Staatsvertrag in der Amtlichen Sammlung des Bundesrechts veröffentlicht, sobald der Vertrag für die Schweiz in Kraft tritt.

31. Dezember 2015

Bundeskanzlei

